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Aos 23 dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Hclena Pereira Pires, estandopresentes os seguintes Vercadores: Guilherme de Souza Barros, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto,

Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro. O

Assessor Juridico, Eduardo Lopes Drumond também esteve presente. Após a declaração de presença, a

Presidente, em nome do povo de Teixciras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da

reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador Jurandyr Barbosa Neto para desvelar a imagem de

Cristo. Após leitura e aprovaçāo da Ata 003/2022, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS

RECEBIDAS: Oficios 064/2022/GP/PMT, 078/2022 da Secretaria Municipal de Saúde, 069/2022 e

072/2022 da da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Agricultura e Pecuária;

CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS: Ofcios 009 a 038/2022. A presidente aproveitou para

repassar que a Emenda Parlamentar para um Veículo de Transporte Sanitário no valor de R$ 285.654,00 que

solicitou ao Deputado Roberto Andrade será recebida. Também informou o andamento da Emenda

Parlamentar para ônibus escolares solicitada para o Deputado Fred Costa. Posteriormente, na ordem do dia,

foram apresentados os Pedidos de Providência ns° 001, 003, 004, 005, 006, 007, 028, 029, 030, 031, 032,

033, 034, 035, 036, 037, 038, 039/2022 dos vereadores Nenem de Chichico, Julio Cezar Pereira, Maria

Helena Pereira Pires, João Batista Calil de Mendonça Neto e José Roberto Rodrigues, os quais, após

justificação, foram aprovados por unanimidade. A Secretária Municipal de Educação, Maria Amélia Faria

Fialho Machado, fez o uso da palavra para comentar sobre os problemas que estão ocorrendo em relação ao

transporte no Município e aproveitou para informar que serão comprados dois ônibus escolares para o

Município e que um deles tem previsão para chegar no começo do mês de março. Além disso, informou que

há uma Emenda Parlamentar de autoria do Deputado Rodrigo de Castro, além da Emenda do Deputado Fred

Costa, informada pela presidente, portanto, o Município terá cerca de 6 novos ônibus escolares. Em seguida,

foram colocados para apreciação os Projetos de lei n° 668, 669 e 672/2022 que, "Dispõe sobre a criação e

funcionamento do Conselho Consultivo da Área de Proteção Ambiental Municipal Teixeiras, no Município

de Teixeiras e dá Outras Providências", "Define e caracteriza os beneficios eventuais no âmbito da Politica

Pública de Assistência Social do Município de Teixeiras e dá outras providências." e "Autoriza a abertura de

Crédito Adicional Especial no valor de R$900.000,00 e dá outras providências.", respectivamente. Referente

ao Projeto de Lei 668/2022, o Vereador Jurandyr fez um Emenda como intuito de corrigir o art. 4° que coloca

como composição paritária 6 representante Gulares e 10 suplentes, sendo o coreto seria 6 suplentes. Em
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seguida, em relação ao Projeto 669/2022, os Vereadores solicitaram vista para o parecer jurídico do Assessor

Jurídico da Casa devido às incongruências presentes no projeto, como a falta de um valor estabelecido e a

forma que vai ser executado. Dessa forma, o Projeto 668/2022 foi aprovado em primeira e segunda

apreciação por unanimidade, junto com os Pareceresdas Comissões. Sendo assim, os Vereadores escolheram

os representantes para o Conselho Consultivo da Área de Proteção Ambiental Municipal, sendo eles Sandra

Maria de Araujo Alves e Marcio Faria Fialho, como titular e suplente, respectivamente. Seguidamente foi

apreciado o Projeto de Lei 672/2022 e a Secretária de Educação, Maria Amélia Faria Fialho Machado,

informou beneficios da Escola que o Município pretende construir ao comprar o lote após aprovação do

Plenário. Também comentou sobre a necessidade do Município em construir uma escola com maior

capacidade, com biblioteca, refeitório decente, quadra coberta, sala dos professores, mais espaço para que os

alunos possam desenvolver diversas habilidades etc. Informou que o projeto foi bem planejado e que

aproximadamente no dia 15 de dezembro a escola foi aprovada, no dia 28 de dezembro foi celebrado o termo

de compromisso e o valor total da escola é R$7,8 milhões. Também informou os Edis que a Prefeitura precisa

inserir a documentação ainda em fevereiro. O Assessor Jurídico dessa Casa, Eduardo Lopes Drumond, deu

parecer positivo referente ao conteúdo jurídico do projeto em questão. Dessa forma, os Vereadores

Guilherme de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr

Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira e Sandra Maria de Araújo Alves apresentaram uma Emenda Modificativa

alterando o valor de R$ 900.000,00 para R$600.000,00. O Vereador Julio Cezar fez o uso da palavra para

discorrer sobre o valor solicitado na abertura de crédito e disse achar justo a Emenda Modificativa alterando-

o para um valor menor, pois o dinheiro público deve ser usado com bastante cautela. Em seguida, o Vereador

Marcio Faria Fialho afirmou concordar com o projeto, mas discordou da Emenda, pois considera que seria

necessário ao menos R$ 700.000, assim sendo, informou que, caso seja necessário, estará à disposição para

uma nova votação de abertura de crédito. O Vereador Jurandyr Barbosa Neto informou sobre a forma que os

vereadores analisaram e chegaram no valor da Emenda. Além disso, comentou sobre o projeto ter chegado

tão em cima da hora, tendo em vista que a Secretária informou que dia 28 de dezembro haviam celebrado o

termo de compromisso; à vista disso, poderiam ter convocado uma reunião extraordinária durante o mês de

janeiro, proporcionando mais tempo para os Edis analisarem e retirarem suas dúvidas. Sucessivamente, o

projeto com a Emenda Modificativa foi colocado em votaçāo junto com os pareceres das Comissões, sendo

que a Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final aprovou por unanimidade, a Comissão de Finanças

e Orçamentos aprovou por 2 votos favoráveis e l vot contrário e a Comissão de Educação, Saúde e
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Assistência Social aprovou por unanimidade. A Vereadora Sandra justificou seu voto favorável nas

Comissões de Constituição, Justiçae Redação Final e Educação, Saúde e Assistência Social discorrendo da

seguinte forma: "Boa noite a todos os colegas, aos aqui presentes e aos que estão ouvindo pela Rádio 89,9

FM de Teixeiras. Inicialmente, não vejo necessidadede falar dos aspectos legais deste Projeto, uma vez que

o Advogado desta Casa já o fez com o brilhantismo de sempre. Este Projeto certamente despertou muitas

emoções em cada colega, em cada cidadão teixeirense, bem como dos colaboradores da Educação de nosso

municipio. Podendo ser essas emoções, as piores ou as melhores. A nossa missão aqui hoje, não é fácil.

Alguns nos "elogiarão", outros nos chamarão đe "vilões". Esses rótulos, contudo, não me preocupam. A

minha maior preocupação e tenho certezaque foi tambémde todososcolegas, foi fazer uma análise voltada

para o interesse e beneficio da população. Faço um adendo, que os vereadores não sejam responsabilizados

por erro do executivo. Por que digo erro do executivo? Primeiro, porque se é só pedido de abertura de

crédito, por que então jả nos enviou todos os documentos exigidos para compra de imóvel? Ora, no meu

modesto entendimento, esta atitude do Executivo só reforça que a aquisição deste imóvel foi totalmente

direcionada a uma determinada pessoa e por não agir de forma transparente gerou dứvidas e suposições a

respeito do valor quenos foi apresentado, deixando claro e evidente a intenção. Apesar do pouco tempo que

tivemos, verificamos que há valores inferiores em outros imóveis no municipio. Ora, se estes imóveis não

vão atender às exigências, não sei. Só sei que de uma forma muito afoita, o Município de cara já informou

o imóvel a ser adquirido, sem nenhuma consulta pública, deixando claroe evidente o direcionamento da

propriedade. Ressalto que, com base às análises feitas referente ao valor dado à abertura de crédito, no

valor de quase um milhão de reais, voto com a minha consciência tranquila e com muita responsabilidade.

E com estes sentimentos e com absoluta convicção que voto favorável ao projeto com Emenda no valor de

RS 600.000,00. Caso o meu voto fosse favorável ao Projeto originário, é a mesma coisa de dar um cheque

em branco. Eo mesmo que dizer ao executivo para usar o recurso da maneira que ele quiser e sabemos que

não pode ser dessa forma. Prefiro errar por excesso de zelo do que por omissão. Esse é o meu voto". Isto

posto, o projeto com a Emenda foi colocado em votação e aprovado por 6 votos favoráveis pelos Vereadores

Guilherme de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr

Barbosa Neto, Júlio Cezar Pereira e Sandra Maria de Araújo Alves, contra 2 votos contrários pelos

Vereadores Marcio Faria Fialho e Walmir Jorge Ribeiro. Posteriormente, Claudiano, morador do Bairro

Progresso, fez o uso da palavra para discorrer sobrea situação da Ponte do Progresso que está degradante

devido à falta de manutenção e, considerando que há escola no locale já aconteceram acidentes até com

criąnçaşe idosos, veio solicitar que os responsáveis por t4l golucionem o problema. Desse modo, não havendo
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mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o

Vereador Jurandyr Barbosa Neto para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar,

eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada

conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais Vereadores.

***
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